



#RINDEINFORMEANUAL

Acusa Piña agresiones y amenazas

DEDICÓ PARTE DE SU DISCURSO A DEFENSA DEL PODER JUDICIAL

38

MINUTOS DURÓ EL INFORME DE LA MINISTRA.

6

CONSEJEROS DE LA JUDICATURA ASISTIERON.

POR DIANA MARTÍNEZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La ministra presidenta Norma Piña denunció las amenazas y agresiones que han sufrido los integrantes del Poder Judicial de la Federación (PJF) por parte del gobierno y las sentencias que las intensificaron.

Con la ausencia de la presidenta Claudia Sheinbaum y de representantes del Poder Legislativo, Piña rindió su Segundo Informe de Labores y dedicó la mayor parte de su discurso a defender al PJF y a señalar los ataques hacia los integrantes de la Judicatura por emitir resoluciones contrarias a los intereses del gobierno y por lo que han sido llamados "traidores al pueblo".

Aseguró que la campaña de deslegitimación de juzgado-

ACUDIERON AL ACTO

1 En representación del gobierno fue el subsecretario César Yáñez.

2 Estuvieron los magistrados Janine Otálora y Reyes Rodríguez.

res comenzó hace más de seis años. "Sin embargo, no debemos olvidar que, desde antes, los ataques a jueces y magistrados ya eran constantes", indicó.

El punto de quiebre que intensificó las amenazas y agresiones contra ministros, dijo, fue cuando estos invalidaron, en 2023, la legislación que ordenaba la transferencia del control operativo y administrativo de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional.

También mencionó el decreto que clasificaba como de seguridad nacional las obras del gobierno federal y el llamado Plan B.

"Cada vez que la Suprema Corte resolvió uno de esos casos, las y los ministros que votamos en contra de lo que el gobierno percibió como contrario a su proyecto político, fuimos acusados de traidores, corruptos, aliados de minorías rapaces y de la delincuencia organizada y de cuello blanco, e incluso se realizaron alegrías en ataúdes de algunos de nosotros", señaló Piña.

Aseguró que la reforma judicial no es una historia de vencedores o vencidos, pero ésta se ha construido con una narrativa falsa, infundada y repetida que ha parecido convertirse en verdad.●



A MI JUICIO,
NINGUNA
FALLA JUSTIFICA LA
ELIMINACIÓN, DE
TAJO, DE LA
CARRERA
JUDICIAL'

NORMA PIÑA
PRESIDENTA
DE LA SCJN